

“Wir brauchen endlich eine Stelle, an der alle Fäden zusammenlaufen und die die Interessen des Sports im Bundeskabinett vertritt!”

Bernd Neuendorf
Präsident Deutscher Fußball-Bund

ZURÜCK IN DIE WELTKLASSE

SPORT BRAUCHT EINE STARKE STIMME

HOLGER KLIEM

FEBRUAR 2025



KLIEM

2025

KLOEM

ZURÜCK IN DIE WELTKLASSE DURCH EINE STIMME FÜR SPORT UND EHRENAMT

„ICH WERDE IN DAS BUNDESKANZLERAMT EINEN STAATSMINISTER FÜR SPORT UND EHRENAMT BERUFEN. WIR HABEN 28 MILLIONEN MITGLIEDER IM DEUTSCHEN SPORTBUND. OHNE DIESE MENSCHEN, OHNE DAS EHRENAMT WÜRDE DIESES LAND NICHT FUNKTIONIEREN – SIE HABEN EINEN ANSPRUCH DARAUF, WAHRGENOMMEN ZU WERDEN.“ FRIEDRICH MERZ, CDU

Der Sport und seine Vereine sind die Basis einer demokratischen Gesellschaft. Sport verbindet Generationen, fördert Werte, stärkt die Gesundheit, erleichtert Integration und Inklusion. Sport inspiriert Millionen. Doch der Sport, die Förderung von Vereinen, Aktiven und Sportstätten wurde vernachlässigt. Ein Staatsminister für Sport und Ehrenamt sollte u.a. folgende Ziele verfolgen:

- Moderne Sportinfrastruktur sichern
- Nationale Sportstrategie: Spitzensport und Nachwuchs gezielt fördern / Bundesgeförderte Kooperationsprogramme für Schulen, Hochschulen und Vereine
- Ehrenamt, Breitensport und gesellschaftlichen Zusammenhalt stärken
- Sportpolitische Visionen schaffen (Olympische und Paralympische Bewerbung)
- Deutschland als Sportnation zurück in die absolute Weltklasse führen

DEUTSCHLAND BRAUCHT EINE KLARE, KOMMUNIKATIONSSTARKE VISION FÜR DEN SPORT. EIN STAATSMINISTER MUSS NICHT NUR MASSNAHMEN STEUERN, SONDERN SIE AUCH ÜBERZEUGEND VERMITTELN.

